

## L'impair un million de chances de l'ouvrier du bâtiment : "Nerveux"

L'Oscar suédois rencontre les meilleurs du monde : "On n'a pas encore compris"

Mike Korhonen

Publié 2024-04-08 14.26

Suivre

E-mail

Partager

Sauvegarder



Un ouvrier du bâtiment avec de grands rêves de course Elite.PHOTO DE : PRIVÉ

**Oscar Ginman, 46 ans, est ouvrier du bâtiment de jour.**

**Le dernier dimanche de mai, il peut remporter l'Elitloppet avec A Fair Day.**

**Dans la cagnotte : cinq millions de couronnes.**

**- Au tirage au sort, je serai extrêmement nerveux, dit-il.**

VERSION RAPIDE

VISA MINDRE

- L'ouvrier du bâtiment Oscar Ginman, 46 ans, participera à l'Elitloppet avec le cheval A Fair Day, avec cinq millions de couronnes dans la cagnotte.
- Oscar, qui travaille à plein temps comme ouvrier de démolition, a déclaré qu'il "n'avait pas encore compris" qu'il affronterait les meilleurs animaux à deux et quatre pattes du monde à Solvalla.
- Ginman remercie l'entraîneur amateur Elisabeth Almheden de lui avoir donné la chance de participer à la course, la disant "absolument incroyable".

① Le résumé est réalisé avec le support des outils d'IA d'OpenAI et la qualité assurée par Aftonbladet.  
Lisez notre politique en matière d'IA ici.

L'entraîneur amateur Elisabeth Almheden accepte de faire démarrer le cheval de conte de fées A Fair Day in Elitloppet - et pour la balade se trouve le compagnon constant de l'enfant de cinq ans, Oscar Ginman.

L'homme de 46 ans travaille à temps plein en semaine comme ouvrier en démolition. Le dernier dimanche de mai, il affrontera les meilleurs chiens à deux et quatre pattes du monde à Solvalla.

- Je n'ai pas encore compris. C'est l'une des trois plus grandes courses de trot au monde. Le dimanche précédent, au tirage au sort, je serai nerveux, extrêmement nerveux, dit-il.

### **Quelle piste espérez-vous dans cette tentative ?**

- Un, puis tu pourras compter vers l'extérieur. Il est très rapide au départ, mais je n'ai aucune idée de la tactique aujourd'hui.

### **"Il se met au travail avec une bande d'idiots"**

Trav365 atteint le conducteur qui réussit sur son lieu de travail.

Un lundi comme celui-ci, on est occupé au travail quand l'un et l'autre doivent être démolis.

Ginman a découvert ce métier grâce à son mécanicien automobile et semble s'amuser comme un poisson, même si les tâches exigent son homme.

- Le mieux, c'est que tu travailles avec une bande d'idiots, ha ha. Le climat de travail ici est très bon, même si nous faisons un travail de merde dont personne d'autre ne veut. On démolit tout et c'est très exigeant physiquement.

Il s'est mis au trot grâce à son père Tommy et a grandi avec les chevaux.

- Le père a eu un petit mouvement à propos de ma sortie de mon permis d'apprenti. Il m'a toujours soutenu et m'a donné la chance de courir dès le début. Je dois le remercier pour la majeure partie.

### **"Incroyablement reconnaissante – elle est incroyable"**

Pour Oscar, qui a gagné l'année dernière un peu plus de 3,5 millions de couronnes suédoises en tant que jockey, il n'était pas tout à fait naturel de se lancer dans le trot.

- La famille possédait une salle de karting à Kalmar, mais lorsqu'elle a été vendue et que je me suis retrouvé au chômage, Mats Svanhall a appelé. Il s'était blessé à l'épaule et m'a demandé si je voulais commencer par lui.

L'aventure a continué avec Fredrik Persson et quand Elisabeth Almheden a choisi de louer les écuries de son père quelque temps plus tard, une collaboration a commencé dont peu auraient pu rêver.

Celui qui a amené l'ouvrier du bâtiment jusqu'à la belle salle du trésor.

- Je suis incroyablement reconnaissante envers Elisabeth de m'avoir donné cette chance. Elle est absolument incroyable et compte beaucoup pour moi personnellement.



Oscar Ginman à propos d'Elisabeth Almheden : "Elle est absolument fantastique" PHOTO : MIKAEL ROSENQUIST / TR BILD

### **"C'est un terrain de départ fantastique"**

Jusqu'à présent, le directeur sportif de Solvalla, Anders Malmrot, a distribué cinq billets roses.

Et ce n'est pas une douzaine de chevaux tout de suite.

Parmi les invités, vous trouverez les gagnants de l'Elitloppet et du Prix d'Amérique, agrémentés d'une suédoise unique qui compte 17 victoires consécutives - et peut-être la meilleure jument au trot du monde.

- C'est un terrain de départ fantastique. Idao de Tillard est celui pour qui j'ai le plus de respect. On sait à peine de quelle planète il vient.

Le « monstre » français dans toute sa splendeur, il n'a encore jamais rencontré le « cheval du peuple » de Kalmar.

"Affe", comme on l'appelle dans l'écurie, a terminé l'année dernière en remportant la finale de la Breeders' Crown pour les étalons et hongres de quatre ans, avec 1,6 million de SEK dans la cagnotte.

## **"C'est le point culminant"**

Le 29 mars, les débuts de l'année ont eu lieu lors d'une course rapide au trot de Färjestad - et c'est ainsi que cela s'est terminé.

Après avoir pris la tête, A Fair Day a pu s'imposer en toute confiance avec le meilleur temps de 1.09.4 sur 1 640 mètres.

Oscar s'est même coûté un geste de victoire en descendant.

- Quel foutu cheval c'est. J'aurais pu rouler en 1.08.5 aujourd'hui s'il le fallait, s'est exclamé le pilote vainqueur immédiatement après la course.

Sans surprise, des rumeurs ont immédiatement circulé à propos de l'Elitloppet, et après un certain temps de réflexion, l'entraîneur a donné son feu vert samedi.

Rares sont ceux qui sont plus heureux que Ginman, qui a marqué la date sur le calendrier.

- C'est le summum pour tout le monde au trot, dit-il fermement.

## **"Il faut rester un peu sur le tapis"**

Trotting Suède a adopté le pilote sans foule qui offre souvent des démonstrations d'émotion spectaculaires pendant les courses.

Et si lui et A Fair Day gagnaient la plus grande course de sprint au monde pour chevaux plus âgés ?

- Je ne pense pas à de telles pensées, il faut rester un peu sur le tapis.

Pour Oscar, ce sera le troisième départ du week-end peut-être le plus important de l'année pour tous les amis trotteurs.

Lors de ses précédentes visites, il a gardé un rôle caché à l'écart des projecteurs, et peu, voire aucun, du public n'a prêté attention à l'ouvrier du bâtiment.

- Ce n'était absolument rien, à part quelques amis qui criaient un peu.

## **"Il ne faut pas avoir des exigences aussi élevées"**

Cela changera bien sûr lorsque lui et A Fair Day défendront les couleurs de Kalmar et de la Suède lors de l'Elitloppet 2024.

**Que pensez-vous que vous ressentirez lorsque la foule scandra votre nom ?**

- Je pense que ce sera très agréable de sortir avec "Affe" en lien avec l'échauffement. Fantastique. Mais j'espère qu'ils célébreront le cheval à ma place. C'est lui qui fait le travail.

**Comment avez-vous remarqué que vous trois, vous, le cheval et Elisabeth, avez rapidement navigué comme faisant partie de l'équipage du peuple ?**

- Il y a beaucoup de gens qui écrivent sur les réseaux sociaux, mais c'est toujours "Lisa" qui en prend la majeure partie. Par contre, j'y vais doucement, ce qui me convient plutôt bien.

**Que pouvez-vous attendre d'une journée équitable dans la course Elite de cette année ?**

- Tu ne devrais pas avoir de si grandes exigences à l'avance. S'il obtient la piste huit, ce sera terriblement difficile. Si nous atteignons la finale, il a fait un excellent travail. Mais ce sera passionnant, conclut Oscar.



Une journée de foire remporte le début de l'année. Le mois prochain, il débute dans l'Elitloppet. PHOTO : MALIN ALBINSSON / TR BILDFÄITS

**Chevaux prêts à l'Elitloppet 2024 :**

STÄNG

**1. Idao de Tillard (France)**

Entraîneur : Thierry Duvaldestin

**2. Francesco Zet (Suède)**

Entraîneur : Daniel Redén

**3. Jovialité (Suède)**

Entraîneur : Sabine Kagebrant

**4. Hohneck (France)**

Entraîneur : Philippe Allaire

**5. Une journée de foire (Suède)**

Entraîneur : Elisabeth Almheden

La course élite se déroulera sur la piste nationale de Solvalla le 26 mai. Premier prix : cinq millions de couronnes. Au total, seize chevaux seront invités.

